## 6600 Euro für Flutopfer



Am 5. März veranstalteten Lars Lunova und Jürgen Gegner von der Zweibrücker Band Sin City das Benefizkonzert "Rock for Asia" für die Flutopfer in Südasien. Über 900 Zuschauer strömten in die Festhalle, um das Projekt zu unterstützen. Die Bands Smokestack, Franky Young Band, Schnapper Gang, Sin City, Eichelhäher und S.E.K. spendeten ihre Gage zugunsten Hilfsbedürftiger in der Krisenregion. Zahlreiche Sponsoren und Helfer unterstützten die Aktion, so dass 6600 Euro zusammen kamen. Der Erlös ging zu gleichen Teilen ans DRK Zweibrücken und den "Verein zur Förderung und Unterstützung der Flutopfer in Galle" (Sri Lanka). Das DRK finanziert damit eine Wasseraufbereitungsanlage im Krisengebiet. Die Vorsitzende des "Vereins zur Förderung und Unterstützung der Flutopfer in Galle", Anneliese Woll, fliegt diese Woche nach Sri Lanka, um das Geld zu überbringen. Damit wird ein Waisenhaus für 20 Kinder errichtet. Dies kann man auf der Homepage des Vereins mitverfolgen. Des Weiteren übernimmt die Band Sin City eine Patenschaft für ein Waisenkind. Auf dem Foto (von links): Jürgen Gegner, Hans Prager (stellvertretender Vorsitzender DRK Zweibrücken), Matthias Freyler (DRK-Bereitschaftsleiter), Inge Kopp und Anneliese Woll (Verein zur Unterstützung der Flutopfer in Galle), Gerd Schlachter (Roadie), Andrew Lauer und -JO/FOTO: STEINMETZ Lars Lunova.

Rheinpfalz 25.4.05